

## DÉMARCHE | PARTICIPATIVE

Les passionnés.es de la DP se sont retrouvés le 28 février dernier pour finaliser le calendrier des activités 2023. De nouvelles idées ont émergé et nous espérons que vous aurez plaisir à participer aux rendez-vous qui vous seront proposés. Point fort cette année, une journée « Portes Ouvertes » destinée à toutes et tous nos abonné.es ainsi qu'à la population meyrinoise. Vous pourrez notamment faire découvrir à vos amis et connaissances ce magnifique site au travers de démonstrations et d'initiations et autres animations ludiques et sportives. Soucieux de trouver la date la plus appropriée et les animations les plus attractives pour un tel événement, les détails de cette journée vous seront communiqués ultérieurement.

Dès la fin du mois de mars, vous pourrez consulter le planning général des événements prévus en 2023 dans la grande vitrine du hall d'entrée.

Les membres du groupe de travail de la DP se réjouissent de vous retrouver toutes et tous pour ces événements.



# CENTRE SPORTIF DE MAISONNEX



MARS 2023 | NEWSLETTER 14



## Bonjour...

Chères abonnées, chers abonnés,

Après quelques semaines de gestion en commun du centre avec Philippe, c'est à mon tour de relever ce nouveau challenge.

C'est avec beaucoup d'enthousiasme et de motivation que je me lance dans cette belle aventure et je me réjouis de faire plus amples connaissances avec vous.

Avec l'équipe, nous allons continuer à garantir le plaisir, le bien-être et l'épanouissement de chacun.e tout en favorisant l'esprit du vivre ensemble par des moments de partage et de rencontre.

Je tiens à remercier chaleureusement Philippe pour sa gentillesse, son dévouement et son sens de l'humour.

Toute l'équipe se joint à moi pour lui souhaiter une somptueuse retraite et nous nous réjouissons de le revoir comme Tennisman à Maisonnex.

**Massimo ALVAREZ**



## édito

LE MOT DU MAIRE

Vous tenez entre vos mains la dernière newsletter signée par Philippe Bolomey !

Après 7 années à la tête du centre sportif de Maisonnex, il prendra sa retraite le 31 mars 2023. Il vit donc ses derniers jours parmi nous... Retraite professionnelle bien sûr, parce que je suis persuadé qu'il continuera à œuvrer pour le tennis et surtout à pratiquer cette passion qui l'habite depuis tant d'années.

Dès son arrivée, le 1<sup>er</sup> août 2016, M. Bolomey a tout mis en œuvre pour redynamiser le centre sportif. Notons plus particulièrement la mise en place d'une démarche participative qui a rencontré un bel intérêt auprès des membres et donné suite à certaines réflexions intéressantes. Il a su également ouvrir des discussions avec les clubs et les professeurs de tennis et de squash pour mettre en place des activités dans le but de faire vivre le centre en offrant des moments conviviaux aux abonnés.

Je profite de ces lignes pour le remercier pour son engagement à faire (re)vivre les activités tennistiques et de squash qui sont proposées à Maisonnex. Je lui adresse mes meilleurs vœux pour cette nouvelle étape de vie que Philippe s'apprête à entamer.

Une page se tourne et une nouvelle histoire va s'écrire avec l'arrivée de Monsieur Massimo Alvarez Del Bon qui, dès le 1<sup>er</sup> avril, reprendra la gestion du centre sportif. M. Alvarez est un Meyrinois, passionné de sport depuis son enfance. La commune de Meyrin mise sur sa jeunesse, son dynamisme et sa motivation pour apporter de nouvelles idées dans la continuité de ce qui a déjà été mis en place par son prédécesseur.

Je lui souhaite la bienvenue parmi nous et vous remercie pour le bon accueil que vous lui réserverez.

**Laurent Tremblat Maire de Meyrin**



## Tournoi d'ouverture, 29 et 30 avril 2023 Interclubs

Ouvert à tout.e abonné.e du Centre sportif de Maisonnex, quel que soit son niveau, son âge, ou son expérience, ce tournoi se veut convivial et familial. Renseignements sur le site du TC Meyrin. Il y aura 4 tableaux : un simple messieurs et simple dames « open » et un simple messieurs et simple dames « seniors ». Les vainqueurs de chaque tableau seront qualifiés pour participer au Club Champion Trophy qui réunit en fin de saison les vainqueurs des clubs de toute la Suisse. La licence n'est pas nécessaire, sauf pour les qualifiés qui voudront poursuivre dans les phases finales du Club Champion Trophy. Les bulletins d'inscriptions seront disponibles à partir du 1<sup>er</sup> avril, au Centre ou sur le site [www.tcmeyrin.ch](http://www.tcmeyrin.ch), à retourner par e-mail : [tournois@tcmeyrin.ch](mailto:tournois@tcmeyrin.ch)

J.-Cl. Messeiller, « official » du tournoi

## Juniors

### Stage junior de Pâques

Stage de tennis et multi-activités de 9h à 17h réservé aux jeunes âgés entre 6 et 14 ans, possibilité de 9h à 12h pour les 6/8 ans. Il se déroulera sur 5 jours soit du **lundi 17 au vendredi 21 avril 2023**.

Renseignement et inscription sur [www.tcmeyrin.ch](http://www.tcmeyrin.ch)

### Tournoi des Jeunes Pousses

Inscrit au calendrier de Swisstennis, ce tournoi officiel est réservé aux filles et garçons U10 et U12. Il se déroulera du **vendredi 21 au dimanche 23 avril 2023**.

Inscription sur le site de Swisstennis.

A. Bonvallat, resp. junior

Pour ce championnat 2023, plus de 60 joueuses et joueurs répartis dans 3 équipes féminines et 5 équipes masculines défendront les couleurs meyrinoises lors de cette compétition nationale. Deux équipes évolueront dans l'élite, l'équipe Dames

« 45+ » en ligue nationale A et une équipe Messieurs en ligue nationale C.

De beaux matchs en perspective, dès le 6 mai prochain sur les terrains de Maisonnex, venez nombreux encourager nos équipes!

MF Bonvallat Responsable IC

Pour cette saison 2022/2023, le Tennis club de Meyrin est satisfait d'avoir pu organiser 2 groupes dit de « compétition féminine », composés de 10 joueuses. Ces jeunes filles âgées de 12 à 16 ans, se sont affrontées ce samedi 4 mars sur les courts du Centre sportif de Maisonnex dans un tournoi magnifiquement organisé par notre professeur Franck Borrel. Ces joueuses se sont confrontées à la compétition dans une ambiance sérieuse, motivée, compétitive tout en jouant la carte de la convivialité et de la bonne humeur. Nous avons pu observer de bons matchs très disputés, des joueuses combattives et très satisfaites de cette première expérience de compétition. Nous remercions le Centre sportif d'avoir mis à notre disposition 3 courts, les participantes, Marie-France Bonvallat préposée à la cuisine pour le pique-nique de midi, la maman de Vasiliki pour l'excellent gâteau, Guilhem, entraîneur pour ses encouragements. En finalité, une très belle expérience dans une bonne ambiance qui a vu Aissatou remporter ce tournoi face à Eva avec un bras en attelle, qui n'a pas démerité. Félicitations à toutes les participantes pour leur engagement et les progrès réalisés durant cette première partie de saison.

A. et M.F. Bonvallat

## au revoir...

Une nouvelle saison d'été se profile et avec elle le regain habituel d'activités proposées par le TC Meyrin, le Squash Club Meyrin et la DP (démarche participative).

Vous retrouverez les événements que vous aviez appréciés, que vous attendez, nous en sommes sûrs, avec impatience ainsi que quelques nouveautés (plus de détails dans les pages suivantes).

Au chapitre des nouveautés, mentionnons l'arrivée d'un nouveau responsable du centre sportif de Maisonnex en la personne de Monsieur Massimo Alvarez. En effet, votre serveur depuis août 2016, arrive à un âge où il est d'usage de prendre sa retraite.

J'en profite donc ici pour vous remercier chères abonnées, chers abonnés, de l'accueil que vous m'aviez réservé à mon arrivée et compte sur vous pour accorder le même à mon successeur.

C'est avec beaucoup de bonheur que j'ai vu, chaque jour, arriver à Maisonnex des femmes et des hommes, des jeunes et des moins jeunes, des compétiteurs et des « touristes » (qui ne sont pas toujours celles et ceux que l'on croit) avec la « banane » comme on dit, heureux de pouvoir s'adonner à leur activité physique favorite dans un cadre et des installations magnifiques.

Je vous souhaite à toutes et tous de longues années de pratique, émailés de points mythiques et d'éclats de rire... *suite page 4*

PH. BOLOMEY



## SQUASH CLUB | MEYRIN

Le nouveau comité du Squash Club a le plaisir de vous présenter son programme pour les prochaines semaines.

Tournoi: ouvert à toutes et tous, dimanche 19 mars 2023 en fin de journée. Les participant.es, pourront disputer plusieurs matches dans la soirée, quel que soit leur niveau

### Stages de Pâques « multisports »

du 11 au 14 avril et du 17 au 21 avril. Activités proposées: Squash, badminton, bowling, natation etc. attendent vos enfants au Centre Sportif de Maisonnex et aux environs. De 4 à 14 ans. **Contact:** [conorsquash@hotmail.com](mailto:conorsquash@hotmail.com)

### Master Class

Nous aurons le plaisir et le privilège de recevoir Elise Romba, membre de l'équipe de France.

lundi 17 et mardi 18 avril pour deux soirées exceptionnelles. Le lundi 17 elle jouera contre les membres (sur réservation) et le mardi 18 « battle of the sexes » Elise fera un match d'exhibition contre notre professeur et « ancien » joueur professionnel Conor D'CRUZ.

### Tournoi

Ouvert à toutes et tous, lundi 24 avril. Les participant.es, pourront disputer plusieurs matches dans la soirée, quel que soit leur niveau.

M. Konyushikin, Président

Chaque terrain est équipé d'une poubelle pour les débris et d'une poubelle pour le PET.

Vous trouverez aussi à l'entrée du bâtiment (côté terrains de tennis) un sac pour la récupération des balles de tennis usagées.

MERCI DE JOUER LE JEU



Nous vous remercions de bien vouloir passer la brosse au début de chaque partie

## communication de la réception

Chères abonnées, chers abonnés,

Le printemps approchant, nous souhaitons vous rappeler quelques règles d'usage importantes pour le bien-être de chacune et chacun. En effet, nous déplorons quelques incivilités auxquelles nous n'étions pas habitués.

Il est primordial que vous utilisiez des chaussures propres et adaptées (pas de semelles noires et/ou des chaussures de jogging), sur toutes nos surfaces de jeu, **tant au tennis qu'au squash**. Nous avons constaté la présence de traces de terre et des traces noires sur les terrains intérieurs de tennis. Si vous ne pouvez garantir la propreté de vos chaussures, nous vous invitons à ne les chausser qu'une fois arrivés sur place.

Par ailleurs, des « impacts » sur ces mêmes terrains ont été relevés. Or la réparation de ces trous, outre un coût élevé de réparation, nous oblige à fermer les terrains en question pendant plusieurs jours pour laisser sécher. Nous vous remercions donc de bien vouloir éviter les mouvements de colère et/ou de frustrations contre les installations et accessoirement contre vos partenaires et adversaires.

Avec les beaux jours, vous aurez sans doute plaisir à retrouver les terrains extérieurs fraîchement remis en état. A cet égard, nous vous rappelons la nécessité de passer la brosse avant votre partie (après lorsqu'il s'agit de tournois ou de rencontres Interclubs).

Un fois encore, nous vous rappelons que nous faisons de notre mieux pour vous donner l'opportunité de trier un tant soit peu vos déchets. Merci donc d'utiliser les poubelles à bon escient.

**Vacances de Pâques:** Merci de prendre note que du vendredi 7 au lundi 10 avril, notre réception adoptera les horaires du week-end (9h00 - 12h00 et 13h30 - 17h00). Durant ces quatre jours, notre **sauna sera fermé**.

De nouvelles bornes de **Wifi public** ont été installées au centre sportif, améliorant ainsi sensiblement la qualité de vos connexions.

**Objets trouvés:** Presque quotidiennement, des objets divers et variés sont oubliés à Maisonnex (habits, chaussures, gourdes etc.). Pendant une période limitée, ces objets sont à votre disposition à la réception. Passé ce délai (env. 3 mois) ces objets, exceptés ceux de valeurs qui sont remis aux « objets trouvés » de la Mairie, sont débarrassés.